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白根北中 C・S 通信 202４・5・20 VOL １ 
令和６年度 第 1 回「学校運営協議会」報告  （令和６年 5 月７日 白根北中 会議室） 

今年度第 1回目の「学校運営協議会」が開催されました。 

学校運営協議会は、保護者や地域の代表及び学校職員で構成され、「白根北中学校運営方針」を共有し、

学校運営への参画や連携強化を進め、学校と保護者、地域住民との信頼関係を深め、一体となって学校運

営の改善や生徒の健全育成に取り組むために活動します。 

協議会次第 

１，校長あいさつ                     

２，自己紹介 

３，学校運営協議会について及び役員選出について 

４，議事 

（1）令和６年度白根北中学校運営方針について 

（2）学校運営に関する意見の申出 

（3）職員の任用に関する意見の申出 

（4）今後の会議の日程と内容について 

（5）その他 

５, 閉会のあいさつ     

※今年度の第 1 回会議では、学校運営協議会及び役員選出について白根北中学校教頭から説明があり、

会長に棚村氏、副会長に片桐氏が全会一致で選任されました。議事（1）「白根北中学校運営方針」について、

白根北中学校校長から説明があり、「生徒には、たくましく生き抜く力を育てたい。」「課題を地域・学校・

関係者で共有し生徒が自信をもてるように、地域の皆様から認めたり褒めたりする声掛けをして頂きたい。」

「学校はホームページ・ブログを発信している。地域の皆様に紹介してほしい。」等の話がありました。 

会議の様子 

     

    会長他自己紹介        学校運営方針の説明       運営協議会の様子 

（2）「学校運営に関する申出」 （3）「職員の任用に関する意見の申出」については委員の皆様から多くの 

ご意見、質問をいただきました。一部を紹介します。 

 ・部活動がこれからどのように変わっていくのか非常に不安。・南区にはスポーツができる場所や組織が 

多くある。・生徒に我慢する力、忍耐力を付けたい。・他人との会話力を身に着けてほしい。・生徒が達成

感を得られるような行事を考えてほしい。他 

（４）今後の会議の日程と内容 ・次回は 7 月１０日（水）給食試食・授業参観・熟議を予定。 
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令和６年度 第２回「学校運営協議会」報告（令和６年 7 月 1０日 白根北中学校会議室） 

今年度 2 回目の「学校運営協議会」が開催されました。 

今回は、給食試食会、授業参観、その後生徒・委員・教職員が参加しての協議会となりました。 

 

第２回学校運営協議会  

給食試食会 12：45～ 

授業参観  13：40～14：30 

協議会   14：50～16：00 

５，あいさつ  会 長 

６，熟 議 

具体説明   教務主任（研推） 

新潟市こども条例について 白根北中学校教諭 

協議テーマ「子ども条例にかかわる課題について」         

７，意見交換 

８，あいさつ  校 長 

 

第 2 回学校運営協議会の様子 

     

    給食試食会            授業参観          条例について説明 

     

協議テーマ「子ども条例にかかわる課題について」グループごとの話し合いの様子 

 

最後に熟議の内容をグループごとにまとめ、生徒が発表しました。内容の一部を紹介します。 

A グループ協議テーマ（子ども条例を大人に周知・啓発し理解を広めるためにはどのようにすればよいか） 

（子育てにやさしいまちとは、そのまちの実現にどう取り組んだら良いか） 

・回覧板を活用したり、生徒がポスター作製して公民館などに掲示したり、地域のお祭りなどのイ

ベントに張り出して大人に周知する・アンケートで子供の意見を出し、大人から回答してもらう 

・子ども条例にかかわる劇をする・総合学習の「北の塔」や CS会議、学校の行事などに絡めて 

周知する                            

 



・この地域は大人から子供への声掛けや見守りがあり、子供が遊べる公園や保育園がたくさんあっ     

て、子育てにやさしい・環境がすごく良い・人が街を作り街が人を作っている 

     

    Aグループ            B グループ           Cグループ  

B グループ協議テーマ（新潟市こども条例の子どもの権利を受けて、子供が健やかに成長するためには、 

おとなはどのように接してほしいか）（将来新潟市に住みたいと思える魅力ある 

まちにするには、どのような施策（方策）が必要か（B,C,D,E グループ共通テーマ）） 

    ・大人は威圧的な話し方をやめてほしい・一方的な考えを押し付けないでほしい 

・大人も悩んでいて、親の思いをくみ取ってほしい・大人は愛があって厳しい言葉をかけているの

は理解できるが、一方的に言われるのは嫌だし反抗できない 

    ・魅力ある街にするには交通の便をよくしてほしい 

・南区は住みやすい街、県外からの移住もある、だけれど人が少ない、PRが下手               

C グループ協議テーマ（児童虐待の痛ましい事件が社会問題となっている。虐待の予防策や啓発活動、発生

後の対応策はどのようにすればよいか）（共通テーマ） 

 ・いじめアンケート、体罰調査を継続してやる・相談できる友達づくり・児童虐待調査のような 

アンケートを新しく作る・虐待を伝える手段が増えている、それを知ってもらう 

・魅力ある大型商業施設が増えているので人を呼び込むことが大切・不便な交通網を解消する 

・私たちが南区を見つめなおすことから始める 

     

    Dグループ           E グループ             校長 

D グループ協議テーマ（貧困やヤングケアラーの状況下にある子供への支援はどのように）（共通テーマ） 

    ・ヤングケアラーについて、私たちは変化に気づいてあげられる関係を作る 

    ・南区は児童館が 4 つもあり、子育て支援も充実して住みやすい区といわれているが、PRが足り 

ない、他に伝えていく事が大切 

E グループ協議テーマ（いじめ防止の方策としてどのようなことを行ったらよいか）（共通テーマ） 

 ・いじめアンケートの内容は適切と思う、その後自分で相談先を決められると良い 

・アンケートは紙よりも iPad が安心だと思う・いつでも SOS が出せる体制づくりが大切 

    ・魅力ある新潟市するため、市長になったらという視点で話し合った。新潟市の強みを生かした、 

若者が楽しめる施設を作る・経済面での子育て支援をすると子供たちが新潟市に残ると思う 

  校長  今日は、それぞれの考えを知ることができ、皆さんにとって豊かな時間だったと感じています。 

生徒の皆さんは大人の意見に対して、自分の考えを伝えることができたでしょうか。普段の授業

でも、誰かの意見を聞くだけでなく、お互いに意見交換できる力を身に付けてほしいと思います。

皆様ありがとうございました。 

※白根北中学校ホームページ「しろきたブログ」でも学校運営協議会の様子を紹介しています、ご覧ください。 


